

Des arrêts de bus désormais bien visibles

Les services du Conseil départemental ont procédé ces dernières semaines à l'installation de panneaux de signalisation des arrêts de bus le long de la route desservant la vallée.

Les horaires de la navette d'été permettant de se rendre à Meyrueis ou à Millau ainsi qu'à Florac via Le Rozier ont été également affichés sous ces mêmes panneaux. Rappelons que ce service, mis en place par la région Occitanie depuis le 4 juillet et jusqu'au 28 août, permet de se déplacer pour la modique somme de 2 € quel que soit le nombre de kilomètres parcourus. Chaque point d'arrêt est désormais bien visible. Sur la commune de Saint-Pierre-des-Tripiers, il en existe deux : Le Truel et La Caze.

Il ne vous reste plus qu'à faire signe au conducteur et... n'oubliez pas de porter un masque. Bonne route.

